



Mérida a 13 de septiembre de 2010

*Comisión de Calidad del
Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y
Desarrollo de Productos*

Acta de la Reunión celebrada el día 13 de septiembre de 2010 en la Sala de Juntas del CUM a las 11:30h.

Asistentes: David Rodríguez Salgado, Cayetano Cruz, Lorenzo García Moruno, Carlos Albarrán Liso.

Disculpan su no asistencia: Gala Patricia Rivera, Justo García Sanz-Calcedo, Marta Rivera, Javier Guillén, José Enrique Chacón, Mercedes Rico

Nota: El representante del PAS todavía no ha sido nombrado en Junta de Centro.

A continuación se detallan los acuerdos tomados en cada uno de los puntos del orden del día.

1. Aprobación del acta de 20 de julio de 2010

Se aprueba el acta de 20 de julio de 2010

2. Informe del coordinador

En primer lugar se comenta que el número de alumnos que han solicitado su inscripción para cursar el Grado es de 45 en total, lo que se considera un número bastante adecuado y en consonancia con la inscripción de los últimos años.

Se informa también de que Javier Guillén es sustituido en esta Comisión por Pilar Rubio.

El coordinador informa que a partir de este momento deja de ser el coordinador de la Comisión y que será a partir de este momento Carlos Albarrán.

3. Información Comisión Calidad CUM

El coordinador informa sobre la reunión mantenida por la Comisión de Calidad del CUM antes del verano y se recuerda a la Comisión su compromiso y obligación por seguir trabajando por la Calidad de la Titulación en todos los aspectos.

4. Apertura curso académico 2010-11

Se acuerda realizar una presentación del título de Grado a los alumnos de nuevo ingreso, al igual que se ha venido haciendo en los cursos anteriores. Se celebrará en una hora de clase de los alumnos de primero una vez que se haya cerrado el periodo de matrícula.

5. Nombramiento nuevo coordinador de esta comisión

La Comisión acuerda nombrar a Carlos Albarrán como nuevo coordinador de la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos.

6. Ruegos y preguntas

David Rodríguez comenta que es muy importante para la titulación que la Comisión vaya trabajando en la gestión de las prácticas externas que los alumnos tendrán que realizar en cuarto curso, ya que hasta ahora lo único que se ha hecho es redactar un procedimiento para dicha gestión (dentro de los procedimientos de Calidad del CUM) que deja toda la gestión a la Comisión de la titulación.

Se levanta la sesión a las 12.50h.



Fdo.: David Rodríguez Selgado